

Kegelbetrieb in Allagen bleibt bestehen

Allagen. Der bei der Generalversammlung der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen erwähnte Beschluss, den Kegelbetrieb der vereinseigenen Kegelbahn einzustellen, konnte vorerst abgewendet werden. Der Vorstand konnte zusammen mit den Kegelclubs eine Lösung erarbeiten, wie der Betrieb auch unter wirtschaftlichen Aspekten fortgeführt werden kann. Die Mitglieder der Schützenbruderschaft, die auch die aktuellen noch verbliebenen vier Kegelclubs stellen, haben sich bereit erklärt, in Eigeninitiative die anfallenden Arbeiten zu erledigen und die notwendigen Kosten zu tragen. Die Kegelclubs sowie der Vorstand zeigten sich erfreut, dass somit die Räumlichkeiten der Schützenklausen weiter genutzt werden können. Schützenbrüder, die noch Interesse haben in der Schützenklausen zu kegeln, können sich gerne beim Vorstand melden.